



## 校長室から

家庭訪問、ゴールデン・ウィークが終わり、いよいよ教育活動が本格的になります。7日からは1年生の午後の授業も始まりました。それに伴い、縦割班清掃も始まっています。運動会練習も佳境です。

さて、光井小の学校教育目標は『**明るく素直な心をもち、自ら考え行動できる「みついっ子」の育成**』です。実は4月中旬に教職員に、「この目標をものさしとして子どもたちを見つめたとき、今年度の課題とすべきことは何か？」と尋ねました。意見として多かったのは「自ら」（＝主体性）と「考え」（＝判断力）を課題とするものでした。そこで今年度は特に

### 「自ら考える子」を育てる

を、指導目標として取り組むことにしました。学習指導や生徒指導においても、この26日（土）に行われる運動会の指導を通して「自ら考える子」を育てることをめざします。

ご理解・ご支援等よろしく申し上げます。

## 6月行事予定

- 1(金)プール清掃
- 4(月)みついの日
- 6(水)朝会
- 7(木)山特連宿泊学習(～8日)
- 14(木)内科検診(1～3年)  
芸術鑑賞「演劇」(5・6年)
- 15(金)田植え(5年生)
- 18(月)耳鼻科検診(1～3年)
- 19(火)クラブ 3年自転車教室
- 21(木)小中合同登校日  
参観日 みついの日  
PTA評議員会
- 22(金)耳鼻科検診(4～6年)
- 27(水)小中合同授業研究会  
(13:30までに下校)
- 29(金)社会科見学(4年)



### <1年生と楽しむ会>

4月26日に、**運営委員会の企画・進行**で「1年生と楽しむ会」が行われました。どの班も6年生の班長がうまくリードしました。おかげで、校舎内ウォークラリーでも、みんな楽しく活動することができました。1年生もしっかり楽しめたことと思います。



縦割り班でのゲーム

### <6年生が中学校の先生から体育の授業を受けました>

4月25日、小中連携教育の一環として、6年生が光井中学校の体育の先生から集団行動を学びました。少し緊張気味でしたが、中学2年生を手本にしなが、だんだん慣れて、動きもよくなりました。春季大運動会では、この経験を大いに生かしてほしいものです。

光井小・中学校では、これまでも小中連携の取組を進めてきましたが、今年度は特に道徳科の指導に力をいれることにしています。



### <参観日・PTA総会 お世話になりました>

4月21日の参観日・PTA総会には、多数の保護者の方にご参加いただき、ありがとうございました。各学級での授業の様子もしっかり見ていただけたことと思います。6月21日（木）の参観日も多くの方のご参観をお待ちしております。



### << 春季大運動会のご案内 >>

春季大運動会は、**5月26日（土）**に実施いたします。皆様お揃いで是非子どもたちにご声援をしていただきますようお願いいたします。詳細は、**各学年だより等**でお知らせします。また、プログラムにつきましては、光井コミュニティセンターに準備しておりますので、ご活用ください。なお、**5月12日のPTA奉仕作業**では、たくさんの方々にご協力いただき、学校がたいへんきれいになりました。本当にありがとうございました。